
◆とても分かりやすくお話して頂き理解できました。新しい

治療ハームリダクションや減酒治療のお話も希望を感じま

す。

◆焦ってはいけないと思いました。認知機能の低下につい

ても参考になりました。

◆新しい減酒治療等知らなかった事など聞けることができ

て良かったです。少しでも本人が回復に近づける様になる

と良いです。あまり自分がどうにかしようとせず、自分は自

分夫は夫でいきたいと思います。

◆アルコール依存症の知識や皆さんのお話を聞けてとて

も勉強になりました。

沢山のご意見・ご感想ありがとうございました。


